

パンダさんと四川県，成都（基地），そしてチベットへの山麓

NOTE_TuneFind_MK: スゴイ。 中国でのパンダについて、深く調べてくれてありがとう。 感染症の件は、もっとよく調べたいです。 将来の長期間にわたって、最良の健康に留意したいので。 最近のことではなくて数年前のことなのですが、かなりの数のパンダの YouTube 動画を見こなしていた時期がありました。 残念ながらうっかり YouTube のコード番号をメモしそこなってしまうのですが、中国パンダさんの受難動画を2つを見ました。 一つ目の動画は食料難です。 動画によると竹は百年か、数百年に一回いっせいに花が咲いて、そして全部が枯れてしまうのだそうです。 四川省の山際の竹がこのようにしてみんな枯れてしまったのですから、さあ、パンダさんたちは大変です。 地元が総力で救援活動に走り回りました。 二つ目の受難の動画は四川省成都大地震です。 何年前の事件だったか忘れてしまったのですが、この地震でパンダさんの基地のビルのいくつかが、崩れてしまいました。 さあ、そこに居たパンダさんたちは大変です。 竹の時と同じように、地元が大救援をしました。 2020年に、四川省雅安市から山際の溪谷沿いを歩き回ってきましたが（MK）、地元の意気込みと頑張りはすぐに感じられました。 ぼくも地元のみんなの一角に合流しながら、パンダさんたちとお話しがしたいです（心の会話）。 よろしく中国の関係のみなさまに、お伝えください。 ありがとう。